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二七区统战部领导
调研新三板企业

6 月 3 日，二七区区委常委、
统战部部长王玉红一行到致公党
郑州总支二七支部委员刘新领创
办的郑州帝益生态保护工程股份
有限公司进行调研。

王玉红一行先后参观了帝益
肥无菌实验室、研发实验室、土壤
展示室、帝益肥生产线及肥料储
存仓库等，并与企业负责人进行
了座谈，向“帝益生态”在“新三
板”正式挂牌上市表示祝贺，对

“帝益肥”发展模式、研发能力表
示肯定，并希望“帝益肥”加快生
产基地建设，抢占市场，把公司做
大做强。

二七区召开政府投资
项目专题汇报会

6月3日上午，二七区区委常
委、常务副区长李峰召开全区政
府投资项目专题会，会议由区领
导李华民主持。

会议首先由各项目单位对所
承担的区政府投资项目进展情况
进行了汇报，对在项目建设过程
中存在的问题提出了意见及建
议。最后，李峰对政府投资项目
工作提出要求，一是各单位要高
度重视政府投资项目建设，对承
担的建设任务要抓紧推进；二是
项目推进过程中如遇问题，要及
时上报区相关领导协调解决，保
证项目顺利推进；三是要求各单
位要倒排工期，实时掌握项目进
展，确保年底前各项目全面竣工。

二七区
举行红色主题报告会

6 月 6 日，“‘长征颂 报国
心 强国梦’甘洒热血染红旗 做
红色后代接班人”主题报告会暨
义赠义捐活动在二七区解放路
小学举行。

总装备部原副政委葛焕标中
将、海军原副司令员赵兴发中将、
周恩来之侄周秉和、朱德外孙女
刘丽、任弼时之女任远芳及二七
区区委常委、组织部部长丁文霞
等参加了活动。葛焕标等首先参
观了红色主题邮展，并向解放路
小学义赠了红军签名旗、书画等
艺术品，义捐了图书、字典、书包
等学习用品。红军后代代表梁宁
宁作了主题报告，通过生动感人
的故事引导少先队员牢记国家历
史，从小做起、从现在做起、从身
边事做起，为实现伟大的中国梦
时刻准备着。

二七区召开高端医疗
服务区发展座谈会

6 月 4 日，二七区区委常委、
宣传部部长黄卫东就“围绕郑大
一附院，打造高端医疗服务区”这
一课题，组织召开策划座谈会。
黄卫东说，中瑞集团策划团队提
出的策划方案理念新、实践性强、
借鉴意义大。针对高端医疗服务
区策划，他提出了“板块统筹、节点
支撑、产业集聚、医护分流”16字理
念。会议决定，由宣传部牵头，新
城办、规划局、五里堡办事处等单
位与中瑞集团策划团队加强对接，
6月17日前提出综合意见后的修
改方案。通讯员 索琰琰

二七区委、区政府高度重
视今年高考工作，确保了6月7
日、8 日该区高考工作的顺利
进行。

6 月 6 日，二七区区委书
记蔡红，区委常委、宣传部部长

黄卫东，副区长唐莉军到辖区中学
视察2015年高招考试准备工作。

蔡红一行先后到郑州市二
中政通路校区、郑州市四中考
点实地巡视了考务指挥中心运
行情况，仔细查看了试卷保密

室布置、视频监控系统、考场设
置及学校食堂卫生安全等方面
工作的准备情况，并听取了区
教体局主要领导和校长关于高
考考前准备工作的汇报。

高考期间，二七区各考点

相关工作人员精心组织、周密
安排，做好各考点的防暑降温
和食堂食品卫生安全工作，分
管教育的区领导在高考期间轮
流值班，确保考生平稳顺利完
成高考。

6 月 1 日下午，二七区区
长陈红民召开大棚户区改造
等重点工作推进会，贯彻落
实全市大棚户区改造观摩会
议精神，安排部署相关重点工
作。区领导李晓雷、丁文霞、
兰海、袁斌、刘利、唐莉军 、

赵阳、黄卫红、李国立、李华民
参加。

会议首先传达了 5 月 29
日全市棚户区改造现场观摩
会会议精神，与会区领导和各
部门负责人分别进行了发言。

陈红民对 6 月份棚户区改

造、环保专项治理、创新创业
综合体建设、区级公园和生态
廊道建设、“三级三类”便民服
务中心建设等重点工作进行
了 安 排 部 署 。 他 指 出 ，5 月
份，二七区棚户区改造等 9 项
重点工作总排名位居市内五

区第一，优异成绩的取得是
全区各单位、各部门齐心协
力、共同拼搏的结果，下一步
要继续鼓足干劲、乘势而上，
以更高的标准、更大的力度、
更实的举措，迅速掀起工作
新高潮。

6 月 1 日下午，二七区区
长陈红民召开重点村庄拆迁
工作推进会。区领导李晓
雷、丁文霞、袁斌、刘利、唐莉
军、黄卫红参加。会议听取
了红花寺、荆寨、湾刘等重点
村庄拆迁工作汇报，与会区
领导和相关部门负责人就村
庄拆迁有关问题进行了探
讨，并提出了意见建议。

陈红民指出，一是科学
统筹谋划。要加大摸排力
度，做到“底数清、情况明”，
尤其对一些制约因素和存在
问题要加强调查研究，尽快
拿出解决方案，排定科学合
理的工作时序，明确责任主
体，创新方法破解难题。二

是强力推进工作。要坚持依
法依规拆迁，积极做好群众
动迁工作，将政策宣传和说
服教育相结合，规范房屋征
收补偿标准，争取群众理解
和支持。同时，进一步加大
对接协调力度，各相关部门
要通力协作，千方百计想办
法、破难题，确保按照既定
时间节点完成重点村庄拆
迁攻坚任务。三是要加大
零星棚户区拆迁、遗留拆迁
问题扫尾工作力度，完善督
促检查机制和进度日报机
制 ，加 大 违 法 建 设 打 击 力
度，保持控违高压态势，为
村庄拆迁工作顺利实施创
造有利条件。

近日，二七区人大常委
会主任许广佑带领市区两级
人大代表视察防汛工作。代
表们先后视察了金水路 68
号楼区管公房危房排险和
地下防空洞排水情况、高砦
D 组团建筑工地基坑排涝情
况、区城管执法局防汛物资
储备情况和尖岗水库蓄水、
防洪、堤坝防渗漏情况，并
召开座谈会。

代表们在发言中对二七
区的防汛工作给予充分肯
定，并提出要杜绝麻痹思想，
对老旧危房进行更新改造，
加强隐患排查，解决固定防

汛物资储备仓库等建议。
许广佑指出，防汛是事

关广大人民群众生命财产安
全的大事，也是区人大常委
会监督工作的重点。通过
看现场、听汇报可以看出，
在防汛工作上，区政府高度
重视，安排到位；政府职能
部门各司其职，做了大量工
作，为打赢防汛这场硬仗奠
定了良好基础。针对存在
的问题，区政府和各职能部
门要认真研究，抓紧整改，
确保全区汛期万无一失、安
全度汛。
通讯员 乐凤海

反映留守儿童生活和精
神状态的电影《念书的孩子
Ⅰ》《念书的孩子Ⅱ》，6 月 1
日在央视电影频道播出。

电影《念书的孩子》系
列，共分三部。《念书的孩子
I》《念书的孩子Ⅱ》，在第九
届、第十届美国圣地亚哥国
际儿童电影节评选活动中，
两度荣获“最佳电影奖”和

“最佳演员奖”国际大奖。
国家教育部、国家广电

总局将《念书的孩子》评为优
秀影片并推荐全国中小学校
组织学生观看；人民日报刊
发相关文章“简单故事不简
单”；中央电视台3套“文化正
午”播出《念书的孩子》评论
节目。《念书的孩子》入围第
十六届上海国际电影节，并
在展映期间引发轰动效应，
被评为最感人影片。

近年来，二七区文化创
意产业按照“品牌、品质、品
位”思路要求，培育特色，创
新引领，在一些领域取得了
突破和进展，涌现出一批优
秀的二七本土影视文化作
品，这些影视作品风格多样，
类型多元，在全国引起很大
反响。

弘扬陇海大院精神题材
的故事片《好好的活着》、新
农村建设题材电影《鱼湾村
的故事》、儿童科幻系列电
视剧《快乐星球》等影视作
品先后参展“郑州本土电影
展映月”、全国各地文化产
业博览会等，品牌效应初步
显现。目前，故事片《念书
的孩子Ⅲ》、少年系列电影

《双筒望远镜》、50 集 3D 电
视系列剧《快乐星球 5》正在
拍摄中。

二七区精心组织，确保高考顺利进行

二七区人大组织驻区代表视察防汛工作

二七本土电影
《念书的孩子》央视播出

本版记者 范光华
见习记者 宋文雅

6 月 3 日至 9 日，二七区委
组织部在中国人民大学成功
举办“二七区领导干部法治建
设专题研修班”，全区部分县
处级领导干部，乡镇街道、区
直委局党政正职共 40 余人参
加了培训。

二七区区委书记蔡红出
席 开 班 典 礼 时 要 求 学 员 珍

惜 机 会 ，注 重 学 以 致 用 ，全
身 心 投 入 到 学 习 中 去 。 区
长 陈 红 民 出 席 结 业 仪 式 并
作 总 结 讲 话 ，要 求 学 员 将
所 学 知 识 运 用 到 实 际 工
作 ，抓 好 转 化 ，抓 好 应 用 。
区 委 常 委 、组 织 部 部 长 丁
文 霞 在 培 训 前 安 排 组 织 部
与 人 民 大 学 反 复 沟 通 ，精

挑 细 选 专 家 教 授 ，精 心 安
排 培 训 课 程 ，力 保 培 训 达
到最佳效果。

中国人民大学法学院副院
长、教授、博导、中国宪法学研
究会副会长胡锦光，国家发改
委学术委员会秘书长、中国人
民大学兼职教授、博导张燕生
等分别担任本次研修班的主

讲老师。
通过培训，大家“很受触

动，很受启发”，学员们纷纷
表 示 ，要 在 今 后 的 工 作 中 ，
结 合 实 际 ，解 放 思 想 ，加 强
学 习 ，注 重 提 升 ，将此次学
习收获转化为推进二七区经
济社会持续快速健康发展的
强大动力。


